

Heessen, Nr.

1615 November 7.

Witwe Adolpha Morrien geb. Ketteler, Erbmarschallin und Frau zu Nortkirchen, bekundet, daß sie im Wechsel ihrem "Bruder" Jobst von der Recke zu Heessen ihre bisherige leibeigene Magd Else zum Haverkamp - jetzt "Vogelsche" (Rückseite !) -, eheliche Tochter vom Haverkamps Erbe im Kirchspiel Nortkirchen und in der Bauerschaft Piekenbröker überlassen und dafür Margarethe Bleckman, Eheliche Tochter von Henrich und Margarete Bleckman auf Bleckmans-Erbe im Kirchspiel Werne und in der Bauerschaft Wernholthausen, angenommen hat.

Das Siegel der Witwe Morrien hängt an.

Or, Pgt.